

75102666

22 OCTOBRE 1975 .-

VITRY EN ARTOIS .-(62)  
oooooooooooooo

Heure : vers 19 H.

TEMOINS : 2 écoliers : Jean Marc, 9 ans et Serge, 7 ans

LIEU : Autour de la maison de Serge où les enfants jouent au cache cache.

METEO : Ciel étoilé, 1/4 couvert de nuages hautomneux. Température fraîche, léger vent du Nord, lune apparente : lever 18 H 57 locale couché Soleil à 17 H 48 locale.

LES FAITS : Jean Marc après avoir compté s'apprêtait à chercher Serge, il sursauta effrayé : il voyait arriver de la direction de l'Eglise, une sorte de rectangle un peu épais, aux angles arrondis, horizontal, couleur gris métallique clair, un peu flou par moments, semblait foncer dans sa direction. Venant rapidement, il grossit à vue d'œil et se trouve bientôt du-dessus de la chapelle locale, à une dizaine de mètres d'altitude et à 50 m de Jean Marc qui n'en croit pas ses yeux; le phénomène se redresse progressivement pour montrer une forme de disque. Il vit alors ce qu'il appela deux " YEUX " ronds, demi-sphériques, semblant sortir du corps de l'objet, de couleur jaune paille brillant. Il lui sembla que ces " YEUX " l'observaient. Il remarqua sur les bords extérieurs des sortes de stries noires (des bâtons dit-il) qui formaient une cercle externe et paraissaient tourner dans le sens des aiguilles d'une montre. Il fut pris d'une sorte de vertige. L'éclat des deux " YEUX " était difficile à soutenir; il ressentit de légers picotements au visage. L'intensité lumineuse jaune varia; tantôt violentes, tantôt moins puissante. Parfois la surface de l'objet paraissait matérielle, tantôt plus floue, argentée très clair. L'objet avança très légèrement vers le garçon puis stationna 10 sec. environ et les deux " YEUX " se dirigent

vers le bas; il voit qu'ils sont sur des supports tronconiques, gris clair, argentés, mobiles. Parfois ils deviennent plus sombres moins visibles, comme nébuleux.

Puis l'objet se met à tourner lentement sur lui-même pour montrer l'autre face. Ce côté était de la même couleur métallique, et avait un point rouge lumineux qui clignotait, placé vers le bas du disque, lui aussi sur support mobile. Il tourne environ 4 fois sur lui-même, puis une sorte d'antenne - peut-être télescopique - sort du dessus et se courbe vers la droite, équipée d'un ovale noir à son extrémité. L'objet se renverse doucement à plat, reprend son aspect primitif et l'on ne voit plus que les lumières jaunes et rouges. Sur le pourtour, les tiges tournent plus vite et il part à vitesse modérée, parallèlement à la rue de la cité.

C'est à ce moment que Jean Marc entend Serge qui lui crie ; " Viens vite voir, il y a une soucoupe volante au-dessus de moi !" Jean Marc parcourt rapidement 50 m environ, arrive derrière le garage, rejoint Serge, sur le dos, à demi couché dans l'herbe. Ensemble, ils regardent le phénomène, Serge paraissant décontracté, Jean Marc encore secoué, mais plus seul ! L'objet est de nouveau à 10 m d'altitude environ, stoppé au-dessus de la prairie. Le manège précédemment décrit se reproduit. Mais le spectacle dure cette fois 20 secondes environ. Les lumières lancées par les 2 " YEUX " sont plus aveuglantes et Jean Marc ressent une bouffée de chaleur qu'il ne sait à quoi attribuer : à l'émotion ou au phénomène.

Serge ne ressent rien. L'objet émet une sorte de bourdonnement, comparable au bruit audible sous les lignes HT. Il est sur sa face aux " YEUX " jaunes et par dessous sortent 3 sortes d'antennes ou de tiges en trajectoire courbe, de couleur gris clair argenté avec des ovales noirs au bout. Chaque tige part dans un sens précis une au milieu, une vers la droite et une vers la gauche. Cela se fit rapidement. La partie externe circulaire, striée de bâtonnets noirs, accéléra son mouvement dans le sens des aiguilles d'une

contre.... cela partait. Les parents de Serge prétendent qu'à cette heure là, et pour une cause tout à fait inconnue, l'éclairage des pièces s'éteignit brusquement pour disparaître progressivement quelques secondes plus tard. L'objet partit progressivement, avec des soubresauts, changea de direction, allant vers le bout de la cité, en prenant un peu d'altitude. Il ralentit à nouveau, resta quelques secondes sur place; il se redressa encore et ses " YEUX " jaunes se dirigèrent vers le ciel, puis vers le sol, puis en direction des témoins. Il se remit à bouger de face et les enfants remarquèrent pour la première fois que les " YEUX " regardaient dans des directions opposées, l'un à l'E.N.E. vers CORBIE, l'autre à l'O.S.O. vers BIACHE. Il se replaça à plat et la rotation du bord se fit plus rapide, il prit la direction des bois proches sur une trajectoire horizontale, mais légèrement descendante. Le départ final resta aussi dans le bizarre: le gris du corps du siège semble se dissiper, devenir flou, puis translucide. Le bord circulaire tournant rapidement devient plus scintillant et on ne le distingue plus. On ne voit plus que les " tiges " ou " extrémités " qui n'étaient pas rentrées et donnaient elles aussi de plus en plus indistinctes. On ne remarqua plus que deux feux jaunes et un point rouge qui clignotaient. Secoués par ces événements rapides, qui au total n'avaient duré qu'une minute, les deux garçons alertirent M. Marc L, qui sortit à cet instant et confirma la vision de deux étoiles jaunes pulsantes et d'une rouge clignotante, dans la direction indiquée par les jeunes garçons. Appré-ciation sur place, le diamètre de l'objet approche les 10 m, celui des " YEUX " environ : 1 m 70. Longueur des " tiges " environ 5 m  
LES LIENX : une cité dans une combe traversée par la rivière " LA SCARPE ". Deux lignes FF qui se croisent au SUD et furent survolées par le phénomène allégué. Sénonion recouvert de limons quaternaires.

RAPPORT DE M. LEGAT.